
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hattrick“ vom 22. Januar 2019, 10:43

Zitat von Lupo89 

Im Jahr 2019 und in der Bundesliga ist es mit 3 Millionen schon schwer, jemanden zu
holen, der dir sofort weiter hilft und dabei noch erschwinglich ist.

Auch dafür findet man sicherlich Spieler. Die Preise gehen zwar durch die Decke, aber nicht
jeder (gleichzeitig auch guter Spieler) dürfte unbezahlbar sein. Früher hieß es mal, man muss
Spieler finden die noch niemand anders auf dem Zettel hat. Wenn ein Spieler bei mehreren
Scouts auf dem Zettel steht ....
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